
平成２９年度 第１回学校関係者評価委員会
信頼される学校づくりのための委員会 議事録

鹿児島県立屋久島高等学校

１ 日 時 平成２９年６月２１日 水曜日 １５：００～１６：２０

２ 場 所 本校会議室

３ 出席者 （計１３名）
(1) 評価委員 （５名）

・本校ＰＴＡ会長 ・本校同窓会長 ・町教育委員
・女性団体連絡協議会会長 ・町内中学校長 （欠席１名：宮之浦区長）

(2) 学校側出席者 （８名）
・校長 ・教頭 ・事務長 ・教務主任 ・進路指導主任 ・生徒指導主任 ・保健主任
・教務係(記録)

４ 会 順
(1) 開会のことば
(2) 校長あいさつ
(3) 学校経営方針について(校長)
ア 学校経営方針
イ 学校の近況
ウ 今後の課題
エ 教職員の不祥事根絶に向けて

(4) 活力と潤いに満ちた特色ある学校づくりのために
（ア 教務部 イ 進路指導部 ウ 生徒指導部 エ 保健部 ）

(5) 協議
(6) 諸連絡
(7) 閉会のことば

５ 協議における評価委員からの質問・助言等
(1) 活力と潤いに満ちた特色ある学校づくりの進め方について
ア 高校生の意識が年々高まってきていると感じる。学生がスローガンを創ったり，日頃のあいさ
つの姿を見たりしている中で，数十年前よりも良いと感じることが多い。

(2) 生徒募集について
ア 広報活動もより充実を。パンフレットの色合いも大変良くなった。
イ 環境コースが「県内唯一」であることを前面に出せているか。
ウ 学校だけでなく，町や地域と協力して行っている議論や活動の中でも学校の現状を知ってもら

うことが必要。そのための具体的な活動は行っているのか。
エ 高校生が中学生に伝える場面もあると中学生への伝わり方もより良くなるのではないか。
オ 学科の特性を中学生が誤認している面もある。

(3) その他
ア 文化祭の日程と小中学校の土曜授業が重なったので，可能であれば重ならないようにしたほう
が良い。生徒募集の面での効果も期待できる。

イ 本来この委員会は，自己評価や外部から受けた評価に対し，それを踏まえた対応を検討し，そ
れを評価する場であるがそのための資料はないのか。

５ 今後の予定
(1) 体育大会参観（９／１０（日））
(2) ２学期授業参観（１１／１（水）～７（火））
(3) 第２回学校関係者評価委員会(２／１３（火）)


